

Let's Dance – Ü-60 Disco

Am Samstagabend, den 08.06.24, wurde unser Gemeindehaus zur Disco der besonderen Art. Alle Best Ager (über 60 Jahre) und andere tanzbegeisterte Menschen trafen sich um abzurocken. DJ Sabbo heizte mit fetzigen Songs dem Publikum ordentlich ein. Die Stimmung war grandios und die Tanzfläche niemals leer.

Das Musikquiz, mit eigentlich bekannten Stücken, gestaltete sich dennoch schwierig.

Zwei kurze Line Dance Titel erfreuten sich großer Beliebtheit und es wurde kräftig mitgemacht.



Am Ende war uns allen klar, die Veranstaltung muss wiederholt werden.